



Einladung zur Eröffnung des Radwegs von Baidt-Sulpach nach Bad Waldsee-Kümmerzhofen

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am Freitag, den 09. November 2018, um 14.00 Uhr wird die Eröffnung des Radwegs von Sulpach nach Kümmerzhofen gefeiert. Dazu sind alle Bürger aus der Gemeinde Baidt und der Stadt Bad Waldsee sowie alle weiteren Interessierten herzlich eingeladen. Sie findet bei der Unterführung der B 30, also ganz in der Nähe der Gemarkungsgrenze, statt. Die Zufahrt ist per Fahrrad möglich.



Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Elmar Buemann, Bürgermeister